

Rotary Club Baden-Rohrdorferberg

Zwischenbericht zum GD-Projekt Rudolf Steiner Schule GV 2012

1. Projekt

Der RC Baden-Rohrdorferberg hilft der Rudolf Steiner Schule Aargau, einen Familien-Unterstützungsfonds aufzubauen und betreibt dafür ein mehrjähriges Gemeindienstprojekt. Hat der Fonds die gewünschte Höhe von Fr. 120'000 erreicht, können die Mittel zweckgemäss verwendet werden, maximal CHF 30'000 pro Jahr. Die Wiederäufnung wird durch Beiträge aus einem Gönnerkreis erfolgen, der gegenwärtig seitens der Schule im Entstehen begriffen ist. Damit wird die Nachhaltigkeit der Hilfe sichergestellt.

2. Finanzieller Stand (September 2012 und Forecast bis Ende Jahr)

	Fr.
Beitrag Schulverein 2009	15'000
Beitrag Rotary 2009	10'000
Beitrag Rotary 2010	10'000
Beitrag Rotary 2011	5'000
Sponsoren	4'000
Erfolg Boeru-Konzert 2011	26'000
Total aktuell ca.	70'000
Benefiz-Konzert 28.10.2012 (geplanter Gewinn)	25'000
Beitrag Rotary 2012 genehmigt	5'000
Erfolg aus Kunstauktion geplant (vorsichtig geschätzt)	5'000
Erste Zahlungen aus Gönnerkreis	2'000
Total 31.12.2012 ca. geplant	107'000

Die Erstäufnung des Fonds wird voraussichtlich in einem Jahr abgeschlossen sein.

3. Wirkungen des Projekts

- Primäres Finanz-Ziel wird erreicht (Fonds-Erstäufnung auf CHF 120'000)
- Das Benefiz-Konzert könnte an der Schule eine dauernde Einrichtung werden
- Der sich im Aufbau befindliche Gönnerkreis und die beachtliche Kunstauktion, welche am 25.11.2012, 14.00 Uhr im Rahmen des Weihnachtsmarktes auf dem Schulgelände stattfindet (Auktionator Schuler versteigert Bilder und Skulpturen von Künstlern aus der Region) sind direkte Folge unseres Projekts
- Das Projekt fordert die Schule auf, sich deutlich offensiver zu präsentieren, sich im Bereich Marketing neu zu organisieren und auch zu professionalisieren. Unter anderem wurde auch ein Kurzfilm produziert (<http://www.steinerschule-aargau.ch/schule>)
- Das Projekt verschafft der Schule Aussenkontakte und Publizität
- Die Vernetzung des Projektes mit anderen Rotary-Clubs ist lediglich auf der finanziellen Ebene hinsichtlich des Benefiz-Konzerts gelungen. Wir erhalten Beiträge von zwei Innerwheel-Clubs der Region (Brugg, Wettingen)

4. Aktuelle Programm-Punkte / Was läuft am Ort unseres Projektes?

4.1 Benefiz-Konzert mit Cosmin Boeru: Sonntag, 28.10.2012, 17.00 Uhr (Co-Einlader: RC Baden-Rohrdorferberg)

Cosmin Boeru spielt nach dem schönen Erfolg des Vorjahres ein weiteres Konzert, zu dem der Rotary Club Baden-Rohrdorferberg und die Steiner-Schule gemeinsam einladen. Angesagt sind Werke von Mozart, van Beethoven, Brahms, Chopin und Liszt. Der Pianist wurde in jungen Jahren vom Rotary Club Baden gefördert und war auch zeitweise hier wohnhaft.

Der Abend wird ein Genuss und der Besuch lohnt sich sehr! Ich nehme gerne Bestellungen entgegen.
(bruno.huesser@huessermuer.ch).



4.2 Kunst-Auktion mit Bildern/Skulpturen regionaler Künstler: 25.11.2012, 14.00 Uhr

Im Rahmen des Weihnachtsmarktes auf dem Schulgelände in Schafisheim wird eine grosse Kunstauktion durchgeführt. Das Auktionshaus Schuler, Zürich, hat sich (buchstäblich für eine Bratwurst!) bereit erklärt, rund 50 Bilder und Skulpturen von Künstlern aus der Region zu versteigern. Die Künstler ihrerseits sind bereit, einen wesentlichen Anteil des Verkaufspreises in den von unserem Club initialisierten Familien-Unterstützungsfonds zu spenden.

Wer sich für Kunst interessiert, sollte sich mindestens die Durchsicht des Prospektes nicht nehmen lassen (Prospekt folgt).

Der *Weihnachtsmarkt* selber (24./25.11.2012) ist ebenfalls ein Besuch Wert, vor allem für Familien mit Kindern oder Grosseltern mit Enkeln. Wirklich schön!

4.3 Gönner-Kreis (flankierende Massnahme zum Familien-Unterstützungsfonds)

Die Nachhaltigkeit unseres Projekts hängt von der Realisierung eines Gönnervereins ab. Die Schule hat entsprechende Flyer produziert und die Akquisitionstätigkeit im Schulumfeld wurde im August gestartet. Ziel: Gönnerkreis von 50 – 100 wiederkehrenden Gönnern zu akquirieren, welche jährlich CHF 500 beitragen.

4.4 Ersatzbau

Im Juni 2012 konnte Teil 1 der ersten Bauetappe eingeweiht werden. Im Juni 2012 folgt der Teil 2. Die Schule ist stolz darauf, dass das Vorhaben gelingt und die Finanzierung dieser Tranche gesichert ist.

Im Rahmen des Benefiz-Konzerts vom 28.10.2012, 15.45 Uhr, besteht die Möglichkeit, die interessanten Holzbauten samt innovativem Energie-Konzept zu besichtigen.



Bruno Hüsler, 23. September 2012